

SIN DAÑOS EL SISTEMA DE CONAGUA TRAS EL SISMO

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) , informa que ninguna infraestructura hidráulica federal, como lo son las presas Caracol, Infiernillo y La Villita, así como el Sistema Cutzamala, presentan afectaciones tras el sismo registrado hace unos minutos con epicentro, de acuerdo con información del Sismológico Nacional, en Huitzuco, Guerrero.

Personal técnico de la Conagua realiza inspecciones y recorridos para verificar el estado y funcionamiento de las redes que administra, incluyendo canales y tuberías del Sistema Cutzamala.

ooOoo